

Mines romaines de Leitosa

Les Romains extrayaient non seulement l'or des Médulas, mais ils menaient également des opérations minières le long du cours du fleuve Sil et de ses affluents. Sur la **rivière Burbia** se trouvent les mines **de La Leitosa et Los Cáscaros**, deux des plus grandes en superficie de l'époque romaine, après Las Médulas. On estime que 40 millions de mètres cubes de terres alluviales ont été creusés ici au I^{er} siècle. Et on sait que les trois canaux qui amenaient l'eau jusqu'à La Leitosa mesuraient 40 kilomètres. Cette zone conserve également des forts préromains très importants.

Il existe plusieurs itinéraires de randonnée balisés à travers les mines de Leitosa pour profiter de ses points de vue, de son paysage, d'une aire de pique-nique et à proximité se trouvent les vestiges de l'usine de fer de Somoza.

ADRESSE ET EMPLACEMENT SUR LA CARTE

- **Adresse postale** Villafranca del Bierzo. León
- **Page Web**
<https://www.jcyl.es/jcyl/patrimoniocultural/GuiaLugaresArqueologicos/leon/08leon/index.html>